
Juin  2023 
Ste-Cath’ EXPRESS 

…préparer l’avenir 
dans l’intérêt de tous.  

Ste Catherine de Fierbois 
 a un projet … 



Page 1 

VIE COMMUNALE 

Ça se partage. 

Plusieurs incivilités ont été relevées ces derniers temps sur notre commune :  
• Le vol de la table de pique nique de la Tinelière,  
• Vol de jardinières de fleurs devant la mairie,  
• Panneaux de signalisation criblés de tirs de carabine en direction de la Pagerie. 
• Des dégradations et vols dans des véhicules en stationnement ont également été signalés. 
• Stationnement sur les trottoirs. 
• Vol et dégradation de panneaux routiers. 
Nous ne pouvons que conseiller à chacun d’ouvrir l’œil et signaler tout fait suspect à la 
gendarmerie. 

Nous en profitons pour vous rappeler quelques petites notions de civisme pour l’intérêt de tous : 
 
- les clôtures de jardin ne doivent pas être recouvertes de bâches en guise de brise vue 
- les déjections canines doivent être ramassées sur la voie publique et les chiens en promenade 
doivent être tenus en laisse 
- l’ensemble du centre bourg est concerné par une limitation de vitesse à 30 Km/h 
 
liste non exhaustive... 
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VIE COMMUNALE 

Déploiement de la fibre optique 

Air de jeux :  

Depuis 2015, les communes doivent s’assurer 
de l’existence et de la suffisance des 
ressources en eau pour la lutte contre 
l’incendie. 
Vu le débit insufisant dans certains de nos  
hameaux, nous avons commencé par 
l’implantation de la bâches incendie  du lieu-
dit LE VALET. 

Vous avez pu remarquer que 
l'aire de jeux s'est parée 
d'arbres pour agrémenter cet 
espace dédié aux jeunes 
enfants et leurs familles. 
Gageons qu'au printemps 
prochain, les arbres 
donneront un peu d'ombre 
pour le bien être de tous. 

Comme nous l’avions malheureusement prévu, le déploiement  
de la fibre pour nos hameaux a pris du retard. Les travaux ont 
enfin débuté. Une ligne est tirée à partir de Le Louroux et sera 
prolongée sur nos hameaux (voir ci-dessous)  excepté La Poste. Adressage 

Nous étudions  actuellement l’ensemble des 
adresses de notre commune. 
Dans les semaines à venir, nous allons organiser 
des réunions publiques  dans les hameaux et  sur 
certains secteurs afin de faire un point avec les 
habitants  sur les problèmes éventuels 
d’adressage  et les souhaits. 

Si vous ne pouvez pas assister à ces réunions, 
n’hésitez pas à nous faire part de vos 
remarques à la mairie. 

Bâche  

incendie :  
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VIE COMMUNALE 

Partie ouest 

Travaux 

Nous avons été alertés par nombre d’habitants de la rue Boucicaut des problèmes de  
sécurité liés à la vitesse excessive. 
Ce sujet a toujours été pris très au sérieux, c’est pourquoi à compter du 06 juin et jusqu’au  
15 septembre nous allons mettre en place une expérimentation de modification de circulation. 
Cette expérimentation consiste en la mise en place d’écluses et d’ilots délimitant des places de 
stationnement qui auront pour effet de limiter la possibilité de croisement et donc de réduire la vitesse de 
circulation. 
Cela permettra également de réglementer le stationnement. 
Si cette expérimentation est concluante, une phase de travaux débutera en fin d’année afin de pérenniser 
ces modifications de circulation. 
Nous vous remercions par avance pour votre civisme quant au respect de ces nouvelles règles de 
stationnement et de circulation. Nous vous remercions également de ne pas déplacer la signalisation. 
S’agissant d’une phase de test, n’hésitez pas à vous adresser à la mairie si vous souhaitez proposer des 
améliorations,  
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VIE COMMUNALE 

Travaux 

Partie est 

Ilot en béton 

Bordure ilot directionnel 

Panneau de Chaussée rétrécie 
Panneau de fin de limitation de vitesse 

Panneau indication priorité face au sens inverse 

Panneau de limitation de vitesse à 30 km/h 
Panneau cédez le passage à la circulation  
venant en sens inverse certifié 

Balise de virage  

Plot statique blanc 

Merci de laisser les plots en place.  Si vous rencontrez des difficultés, vous pouvez nous contacter à la maiire.  
Nous vous rappelons que nous testons actuellement la bonne configuration. 
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VIE COMMUNALE 
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Projets en cours 

Nouvel espace de vie à la Vigne des Bodins  

Retour sur les différentes étapes:  
 
1) Lors du mandat 2002 / 2008 la municipalité a initié le projet et a rencontré une opposition de plusieurs 

propriétaires  des parcelles  de la Vigne des Bodins . 
2) Lors des 2 mandats  suivant (2008 /2014) et 2014 / 2020), l’acquisition  des parcelles s’est poursuivie  par 

la nouvelle municipalité et  en 2012 une modificatrion de l’OAP a été validée dans l’espoir de lancer 
concrètement ce projet.  

3) Depuis la prise de nos fonctions en 2020, notre équipe s’est engagée pleinement  pour mener à bien le 
développement de  ce nouvel espace de vie. 

 
 
 
En voici le déroulé: 
  a)  Décembre 2020: Etude approfondie sur le bien fondé de  ce projet. 
  b)  Début 2021: Définition de  nos orientations. 
  c)  Mars 2021 Rencontre avec les services de l’état (ABF, DDT...) afin de présenter le projet. 
  d)  Juin 2021: 1ère phase de consultations d’aménageurs publics et privés. 
  e)  Septembre 2021: Poursuite des acquisitions des parcelles. 
  f)  Juin 2022: Choix du bureau d’étude pour nous accompagner.   
  g) Juillet 2022: Lancement de la modification de  l’OAP  sectoriel. 
  h) Décembre 2022: Réunion publique avec les propriétaires de la phase 2 
  i)  Février 2023: Réunion publique avec les habitants pour présenter le projet. 
  j)  Mars 2023: Déclaration d’Utilité Publique transmis à la préfecture 
  k) Mai 2023: Permanence du commissaire enquêteur diligenté par la préfecture 
  l)  Mai / juin 2023: études environnementales. 
  m)Juin 2023:  
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VIE COMMUNALE 
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Projets en cours 
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Rappel des enjeux :  
 
Accueillir de nouveaux habitants, pour :  
 
1) Préserver les classes de l’école ( rappel: La fermeture d’une classe à Ste Catherine occasionnerait la 
suppression d’un cycle complet)  
2) Maintenir et développer des services et commerces dans la commune 
3) Aténuer l’évolution de la pyramide des âges 
4) Proposer des habitats plus adaptés aux séniors qui souhaitent rester dans notre village. 
5) Répondre aux besoins des futurs salariés d’Isoparc  
6) Proposer une alternative abordable aux Tourangeaux  qui souhaitent s’installer en périphérie de la 
métropôle (sans pour autant devenir un village dortoir) 
7) Intérêt post covid (besoin d’un environnement plus sain) 
8) Offrir une solution aux locataires qui souhaitent s’installer durablement. 
9) Il n’y a plus de terrains disponibles ormis la division de parcelles (baisse de résidences  et vacantes) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Calendrier prévisionnel: 
 (suivant les aléas et délais d’instruction purgés de tous recours): 

- Début juillet: Validation de l’OAP sectoriel. 
- Durant l’été: Résultats de l’étude environnementale. 
- Septembre: -    1er retour de la préfecture sur la DUP (Déclaration d’Utilité Publique). 

- Choix de l’aménageur. 
- Octobre: Dépôt du permis d’aménager  
- 1er trimestre 2024: Validation du permis d’aménager suivant l’avancement des acquisitions fonvcières. 
- 2ème semestre 2024:   -  Viabilisation . 
       -  Pré-commercialisation. 
-   1er semestre 2025:    1ère construction. 

Une petite idée du cadre de vie :  
L’ambiance souhaitée dans le projet d’OAP est d’avoir un quartier d’habitations intergénérationnel les où la place de la voiture est 
vraiment minimaliste. La voirie est au minimum et des aménagements paysagers seront pris en compte pour limiter la vitesse des 
véhicules motorisés. 
Une connexion avec le reste de la commune aura une place importante pour que les nouveaux habitants ne soient pas mis à 
l’écart du bourg. La place de la végétation sera au cœur du projet afin que celle-ci soit en cohérence avec les éléments boisés qui 
l'entourent. Un quartier paisible où il fait bon vivre, en cohérence avec le cadre de vie de la commune. 
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VIE COMMUNALE 

 
Un projet mutualisé  
 
Ce projet a été mis en avant par l’équipe municipale précédente et déclaré urgent par le conseil 
municipal actuel. 
Les conditions d’accueil des agents techniques sont totalement inadaptées : le local technique actuel 
n’a pas d’eau courante, encore moins de sanitaires ni de douche, une seule prise électrique et une salle 
de repos sans isolation ni chauffage, sans aucune fenêtre. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Le centre de secours de Sainte Catherine est dynamique, mais il est trop petit et inadapté pour le 
matériel et les effectifs actuels. 
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Projets en cours 

Photo ancienne 
caserne 

Photo ancien 
hangar 



VIE COMMUNALE 

Afin de voir la construction d’une nouvelle caserne, indispensable à la sécurité de nos habitants, nous 
avons engagé des discussions avec les élus du conseil d’administration du SDIS et les responsables 
d’intervention. Pour que ce projet de nouvelle caserne aboutisse, Il était impératif de valider la 
construction d’un bâtiment avec des remises propres à chaque activité, et dont les sanitaires, les 
vestiaires et la salle de repos soient mutualisés. Ce principe a été voté par les 2 assemblées 
délibérantes au début de l’année 2023. 
Avant d’arriver à cet accord et depuis 2020, nous avons réalisé une vingtaine de réunion de travail 
pour définir les besoins respectifs, visité un projet similaire dans l’Indre, défini un avant programme, et 
choisi la parcelle adaptée. Ces travaux ont été menés avec l’avis de nos agents techniques, des 
sapeurs-pompiers de Ste Catherine, et avec l’assistance de l’ADAC 37 (Agence d’Aide aux Collectivités). 
Ce projet est indispensable pour conserver les services que vous apportent nos agents techniques, et 
une qualité de secours attendue par tous. Une nouvelle caserne n’aurait probablement pas vu le jour 
sans ce projet commun. 
Le terrain : Si un terrain aux Rabuchonnières avait été visé au départ, l’idée a vite été écartée par les 
pompiers et par la municipalité en raison de la difficulté de circulation des véhicules d’intervention 
dans la rue des prés Gâteaux. De plus, le coût de ce terrain non viabilisé était élevé et il nécessitait la 
reprise de la voirie. 
Une parcelle d’un hectare restant disponible dans la ZA des Malvaux, nous avons fait le choix de 
solliciter la CCTVI pour qu’elle en fasse l’acquisition et la viabilisation, la commune n’ayant pas la 
capacité financière de le réaliser. Nous récupérerons une parcelle sur les 5 de cet agrandissement pour 
l’installation de ce projet. Cela permettra aussi à des artisans locaux de s’installer sur notre commune. 
Une réunion de concertation avec les riverains a été faite l’été dernier pour leur présenter 
l’aménagement de la ZA. 
 
Calendrier prévisionnel : 
Il a été convenu que le SDIS, acteur majoritaire, assurerait la maîtrise d’ouvrage. Une consultation est 
en cours pour nommer un maître d’œuvre. Celui-ci sera choisi au début de l’été. 
- Début Juillet : nomination d’un maître d’œuvre 
- Eté 2023 : viabilisation de la ZA (CCTVI) 
- Décembre 2023 : dépôt du permis de construire 
- Janvier 2024 : consultation des entreprises retenues 
- Mi 2024 – mi 2025 : réalisation des travaux 
 
Réflexion sur la production d’énergie 
Afin de s’inscrire dans un schéma de production d’énergie renouvelable, nous étudions la possibilité 
d’installer des panneaux photovoltaïques sur le bâtiment pour de l’autoconsommation collective. La 
production dans la ZA des Malvaux serait consommée dans les autres bâtiments communaux dont 
l’école, en prévision du réseau de chaleur pour faire fonctionner la pompe à chaleur. 
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VIE COMMUNALE 

Projets en cours 

L’opportunité d’implanter la future caserne des pompiers avec nos locaux 
techniques sur la Parc des Malvaux fut l’occasion d’avoir un 
raisonnement global pour développer cette zone. 
La CCTVI (notre communauté de communes) ayant la compétence sur le 
développement économique de notre territoire, elle prend en charge la 
commercialisation de cette zone. 
Cependant, nous restons très actifs dans le developpement de la vie 
économique sur notre commune. 
Nous avons d’ailleurs réalisé l’affiche pour la promotion de ce Parc ainsi 
qu’une plaquette de présentation pour les futurs entreprises souhaitant 
s’installer à Sainte Catherine de Fierbois. 
 
  
 

Voici l’affiche située sur le Parc des Malvaux 
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VIE COMMUNALE 

Projets en cours 

Partagez cette information  avec vos  amis ou  entreprise à la recherche d’une opportunité. 

Voici quelques pages de notre plaquette. 
Disponible sur notre site internet ou à la 
mairie . 
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INFORMATIONS 
L'agence de l'eau vous informe 

56% 
24% 
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INFORMATIONS 

56% 
24% 
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INFORMATIONS 

SMICTOM 

Augmentation du tarif  

Augmentation du tarif SMICTOM + 16% 

La COMCOM va amortir l’augmentation de 2023 

1er trimestre : tri sélectif  (incinérateur en  fort développement )  et baisse significative de 
l’enfouissement. 

Vos efforts payent ! 
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Cette plateforme numérique permet aux consommateurs de consulter les commerçants et de commander des 
produits en ligne (click and collect ou livraison). 
  
A ce jour, plus de 170 professionnels de Touraine ont adhéré à la plateforme marchande (boutiques, artisans, 
producteurs locaux, restaurateurs, activités touristiques) ce qui représente plus de 43 000 produits référencés. 
 
Une quinzaine d’entreprises de notre communauté de communes sont déjà présentes sur Shop In Touraine. 
 
Cette marketplace est ouverte  24/24 h et 7/7, avec une solution clé en main pour les commerçants de créer 
leur espace. Une solution pour acheter, en ligne, plusieurs produits dans plusieurs magasins indépendants et 
payer en une seule fois.  
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« Je suis née le 8 mars 1978 à Chambray-lès-Tours, je passe mon enfance à Sainte Catherine de Fierbois d'où sont originaires, mon papa 
Jany Deplais mais également mes grands-parents paternels. 
Entourée de mes parents Jany et Joëlle et de mon frère Sébastien ainsi que de mes grands-parents Jean et 
Charlette puis plus tard de ma grand-mère maternelle Marie,tous très impliqués dans la commune, les  
pompiers, le comité des fêtes... j'y vis une enfance heureuse et grandis à proximité des commerces de mes 
 parents, garagiste et magasin de pièces détachées pour engins agricoles mais également d'un magasin de  
cadeaux repris en 1978 par ma maman Joëlle et précédemment tenu par ma grand-mère Charlette. 
Cette enfance passée à Ste Catherine de Fierbois a crée pour moi un attachement particulier à notre village.  
En effet,j'y fus baptisée en novembre 1978, communiée en 1990 et mariée en septembre 2004 dans notre  
église et mes filles Linoï et Azylis y furent également baptisées à leurs tours. 
Scolarisée dés la maternelle à l'école de Ste Catherine avec Mme Robelot, Mr Louroux et Mr Brun jusqu'au  
CM2 je poursuis ma scolarité au collège de Ste Maure de Touraine puis au lycée Paul Louis Courrier àTours  
durant un an pour terminer mes années lycée et passer mon BTS au lycée Rabelais de Chinon. 
Durant les vacances d'été, j'ai pu travailler au Parc de Fierbois lors de mes études et aujourd'hui je travaille  
depuis 2007 à Ste Maure de Touraine dans l'entreprise DECOMATIC, spécialisée dans la visserie et la fixation  
pour l'aéronautique en tant qu'administratrice des ventes. 

Pour ce nouveau numéro de Ste-Cath'Express nous continuons 
notre mise en lumière d'habitants qui animent notre commune et 
cette fois c'est Séverine Blanchard née Deplais, qui nous raconte 
une longue histoire de famille...Séverine BLANCHARD  

Mes plus beaux souvenirs: 
Outre bien-sûr mon mariage avec 
Nicolas et la naissance de nos filles 
Linoï et Azylis, je garde d'excellents 
souvenirs des fêtes du village comme 
le 14 juillet, la vie associative en 
général et les récitals de danse qui 
créaient une convivialité et une 
cohésion entre les Fierboisiens. 
Chaque événement était l'occasion 
de se rassembler, d'échanger et de 
tisser des liens entre les différentes 
générations 

QUESTIONNAIRE de Proust pour en savoir un peu plus : 
 
Mon animal préféré : La girafe 
Ma fleur préférée : La pivoine 
Ma couleur préférée : Le bleu 
Mon dessert préféré : Panna-cotta au coulis de fraises 
Ma principale qualité : Bienveillance 
Mon principal défaut : Entêtée 
Ce que tu aimes le plus chez tes amis : La convivialité 
Ce que tu détestes par-dessus tout : L'injustice 
Ton occupation préférée : Voyager avec ma famille et mes amis 
Le pouvoir que tu aimerais avoir : De pouvoir passer un moment 
avec mes proches disparus 
Les 3 choses que tu emmènerais sur une île déserte : Ma brosse à 
dents, nourriture et un livre 
Le pays où tu aimerais vivre : Pays Nordique (Suède, Norvège, 
Finlande...) 
La réforme ou l’évolution historique que tu admires le plus : 
l’évolution des droits de la femme dans la société avec le droit de 
vote pour les femmes et l'IVG entre autre 
Ma devise : Profiter de l'instant présent et de chaque moment que 
la vie nous offre 
 

Les visages de Sainte Catherine de Fierbois 

Témoignage 

Séverine aujourd’hui  

Séverine, son frère et ses parents lors des fêtes de Jeanne d'Arc Page 15 
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FOCUS 

Massage « bien-être » du bébé de la naissance à 1 an : depuis 2019 
Le massage pour bébé est avant tout un formidable outil pour créer et renforcer le lien 
d’attachement avec votre bébé, favoriser le sentiment de bien-être, de confiance tant pour le 
bébé que pour les parents, communiquer avec lui autrement, soulager certains maux. Cela 
procure un état de relaxation qui a de nombreux effets positifs sur différents plans : physiologique, 
émotionnel et neurologique. Vous apprenez une pratique spécifique et exclusif de « l’association 
française du massage pour bébé AFMB » pendant 5 séances espacées de 1 à 2 semaines. 

«Les effets du massage infantile sont immédiats mais durent toute une vie» 

Sur nos indépendants 

« l'art ancestral du toucher sain et nourrissant» 
 
- Le portage physiologique en écharpe : depuis 2019 
Vous apprendrez à utiliser différents types de portage physiologique, comment placer correctement le bébé afin de respecter sa 
physiologie. Nous vous ferons ressentir l'enveloppement et la contenance afin de mieux transmettre aux parents, ce qui caractérise le 
portage physiologique. Vous apprendrez également comment contenir au quotidien un bébé et tous les bienfaits du portage. 
Le petit de l'homme est fait pour être porté ... observez-le ... il s'enroule sur lui-même, s'agrippe, a les hanches "ouvertes" ... sa 
physiologie est faite pour être portée. 
Le portage en écharpe répond à un véritable besoin du bébé (chaleur, mouvements rythmiques, bruits humains familiers, limites 
sécurisantes, présence humaine la plus continue possible, bercement ...) qui lui permettra de retrouver une sécurité optimale 
(physique, psychique, émotionnelle) pour bien se développer et appréhender le monde qui l'entoure. 
La plupart des parents portent leurs bébé à bras ... c'est déjà un moyen de portage ! L'écharpe ou tout autre portage physiologique 
viendra soulager et libérer les bras du porteur en toute sécurité ! 

 
Du nouveau pour fin 2023 
- Massage "bien-naître" de la femme enceinte : 
Le massage permet de détendre, d'apaiser, libérer les tensions et soulager les différents maux de la grossesse. Il permet également à 
la maman de prendre conscience de son corps et d'accepter les différents changements corporels. Permet d'offrir un soin relaxant 
prénatal à la femme enceinte basé sur la bonne circulation des énergies du corps (indienne et chinoise) , la relaxation mexicaine et 
également d'animer des ateliers "Papa Coach" afin d'investir le futur père durant toute la grossesse. 
- Massage "bien-naître" de la femme en post natal : 
Permet de détendre, réharmoniser le corps et l'esprit, offrir un apaisement global très profond, libérer les tensions et de rééquilibrer 
les différents systèmes corporels, permet d’offrir un soin relaxant et rééquilibrant en postnatal et ainsi d’accompagner la femme 
enceinte dans son bien-être et sa détente favorisant ainsi sa rencontre avec bébé. 
- Atelier de baby réflexologie : 
Permet l’animation d’atelier auprès des parents afin qu'ils puissent soulager, apaiser, libérer les maux de leur bébé par des techniques 
réflexes. "Masser les pieds de bébé, c'est caresser son âme !" 
- Baby Yoga : 
Ces différentes postures adaptées à l'âge du bébé permettent d’accompagner le développement moteur, affectif et émotionnel du 
bébé mais également d’intégrer les différents réflexes du bébé ainsi, les parents participeront à l’éveil et au développement complet 
et optimal de leur enfant favorisant ainsi ses apprentissages futurs. 

Sylvie Moreau 
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20  

janvier 

Le 20 janvier dernier 
ont eu lieu les vœux de 
la municipalité où il a 
été l’occasion de faire 
un point sur les projets 
passés, en cours et à 
venir à mi mandat. 
 

EVENEMENTS 

Vœux de ma municipalité 

PASSES 

L’ensemble du conseil municipal était ravi de  
pouvoir enfin partager ce moment avec les  
fierboisiens présents après deux années de  
privation covid. 

Les habitants ayant rejoint notre village en 2023 ou fin 2022 sont conviés à 
un verre de l’amitié afin de faire connaissance  
le vendredi 29 septembre à 18h à la mairie. 

 

La présence des employés municipaux,  des représentants des associations, des enseignantes 
et des élus des communes alentours fût fort appréciée. 

Ce moment de convivialité  
était également propice à  
souhaiter la bienvenue aux  
bébés de l’année 2022 :  
Manon, Louison, Gustave  
( Roaquin étant malheureu- 
-sement malade) et de  
réitérer nos félicitations aux 
mariés :  Mylène et Quentin, 
Marina et François, Emilie et 
Mickaël. 
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2 

avril 

Les cloches sont passées  
avec un peu d’avance sur  
Sainte Catherine ! 
 
En effet, dimanche 2 avril dernier, la 
prairie du stade s’est couverte d’œufs 
colorés !  
 
C’est toujours avec grand plaisir que 
l’équipe de l’Association de Parents 
d’Elèves a organisé un après-midi sur le 
thème de Pâques.  
 
Au programme : chasse aux œufs, 
activités manuelles, coloriages, aider 
Jeannot Lapin à retrouver les couleurs de 
son œuf préféré et la surprise du jour : la 
venue de poneys avec « La petite 
chevauchée » de Draché. 
 
Tout ceci autour d’un bon goûter, 
gâteaux, crêpes, barbe à papa et 
chocolats,  les enfants étaient ravis ! 
 
Un grand merci aux parents pour leur 
participation, à Maud et à son équipe 
pour les balades à poneys (La p’tite 
chevauchée, 11 Le Poitevin, 37800 
Draché), à la mairie pour la salle des 
Lisses et aux enfants pour l’énergie et la 
joie de vivre qu’ils nous apportent ! 
 

EVENEMENTS PASSES 
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EVENEMENTS 

ACTION CULTURELLE CCTVI Du 3 mars  

au 8 avril 

                     
                                         1ER Festival du livre jeunesse sur notre territoire 
Le Service de la lecture publique de la CCTVI, avec son réseau de bibliothèques, a organisé son « 1er Festival du Livre 
Jeunesse » du 3 mars au 1er avril. 
Ce furent : des expositions, des animations en bibliothèque ou dans les écoles, des rencontres avec des auteurs ou 
illustrateurs, spectacle et films soigneusement sélectionnés à l’intention d’un public divers allant de la petite enfance 
jusqu’à l’adolescence. 
Une offre culturelle accessible à tous par sa gratuité et répartie sur l’ensemble du territoire. 
Ce « festival » c’est clos le samedi 1er avril à la salle des Lisses de Sainte Catherine, avec la présentation du spectacle « L’œil 
du Loup ». 
La deuxième édition du « Festival du livre jeunesse » est prévue en mars 2024. 
 
      
 
 
      L’ŒIL DU LOUP 
 
 
« L’œil du Loup » : c’est une œuvre littéraire de Daniel Pennac ; un roman court, accessible dès 8 – 9 ans. 
Le spectacle… c’est la même histoire mais présentée dans un cadre onirique choisit par le metteur en scène. 
Dans ce spectacle, l’actrice demeure le conteur mais elle focalise notre attention vers le large écran blanc où par la 
manipulation d’objets, de lampes ou des dessins avec du sable, comme dans un théâtre d’ombre, elle illustre les temps forts 
de l’histoire de ce petit garçon et ceux de la vie du loup. 
« L’œil du Loup » : un regard une attention à l’autre puis on se raconte on s’épanche et on s’apaise. 

Passés 
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EVENEMENTS 

Comme chaque année nous avons commémoré, en ce 08 
mai la signature de l’armistice de la guerre 39-45. 
A cette occasion, les pompiers de la caserne de Sainte 
Catherine ont rappelé par leur présence leur attachement 
à la commémoration de ce cet évènement. 
Accompagnés de militaires en exercice et d’anciens 
combattants, nous avons rendu hommage aux victimes de 
cette guerre puis déposé une gerbe au monument au mort 
et au cimetière. 
A noter la participation des jeunes Fierboisiens, qui 
permettent par leur présence la transmission du souvenir 
entre les générations. 
A l’heure où la guerre est aux portes de l’Europe, il est 
important que les jeunes générations n’oublient pas le 
sacrifice de leurs ainés pour la sauvegarde de la paix. 

8 mai Célébration du 8 mai 

Passés 

3 juin La Belle Epoque 
                     
               Un voyage dans le temps pour le plus grand  
                 plaisir des participants. Voilà comment s’est  
                    déroulée l’après-midi du 3 juin dernier dans  
                        la somptueuse villa Alecya située au cœur  
                      de notre village. 
                       Les propriétaires, Anna et Christophe ont  
                      proposé la visite de leur villa en costume  
                 d’époque et la présentation du cabinet de    
            curiosités.   
  Plusieurs animations étaient au programme: concert 
d’accordéon, chants de la belle époque et spectacle  
 dans          le théatre de verdure de la propriété. 
 

Rendez-vous l’année prochaine ! 
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EVENEMENTS 

Passé Banquet et rando Epée de Jeanne d’ARC  

              Notre association « L’épée de Jeanne D’Arc » organise 4 événements dans l’année.  
                            Le 28 janvier a eu lieu notre banquet, 157 convives ont festoyés  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ils  ont participé à l’élection de notre Jeanne d’arc 2023, cette année c’est une habitante de Sainte 
Catherine qui a été élue ; il s’agit de Clélia  Hervé. Tout au long du repas, tombola, loterie, etc.. ont 
animés cette  journée. Les participants sont repartis satisfaits, aussi bien du point de vue gustatif, 
que par le petit cadeau qui leur a été remis pour les 10 ans de l’association. 
Le 06 février nous avons organisé notre loto, 158 personnes étaient présentes dont 48 de la 
commune.Ca a été un beau succès. Nous avons même refusé du monde par manque de place. Les 
participants étaient ravis de la qualité des lots. Ils reviendront l’année prochaine.  
Par contre, la marche que nous avons  organisée le 25 mars n’a pas été un succès. Seulement 13 
marcheurs contre 70 en 2022. Cela s’explique par le temps, pluvieux, venteux et surtout des 
chemins de randonnées impraticables. Nous espérons que ce sera mieux l’année prochaine.  

Fête médiévale A venir 

Notre fête médiévale approche à grand pas, elle aura lieu 
les 08 et 09 juillet. Pour que celle-ci soit réussie nous avons 
besoin de bénévole, pour le montage et le démontage. 
Mais, si des personnes veulent nous rejoindre dans 
l’association nous les accueillons avec plaisir. Tout le 
monde a sa place.  
Venez nombreux pour les 10 ans de l’association et de 
cette fête médiévale, qui retrace le passage de Jeanne 
D’Arc sur notre commune. De nombreuses 
démonstrations, des jeux, et surtout le samedi soir un 
spectacle de feu de 40 minutes. Nous comptons sur vous. 

8 et 9  

juillet 
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Voici quelques exemples d’informations transmises : 

Vous souhaitez être informés en temps réel des 
évènements quotidiens sur notre commune ? 

Alors, n’hésitez plus, téléchargez l’application ! 

Faites vous votre propre avis ! 
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RAPPEL DES 
AVANTAGES: 
Ne récolte pas de données 
personnelles ! 
Confidentialité assurée : 
aucune récolte de données 
personnelles (100% conforme 
RGPD), pas de création de 
compte individuel, ni de 
géolocalisation.   
Application gratuite pour les 
utilisateurs et sans publicité.  


